

**Attention : programmation pouvant évoluer selon la météo.
Pour tout changement, voir notre site : prochains évènements.**

-Du samedi 18 mai au lundi 20 mai, Jean-Pierre Choiselat et Jonathan Bouclainville seront à La Flèche dans la Sarthe pour un rassemblement de Tandem pour personnes en situation de handicap. Le Rassemblement Tandem Tour est un défi sportif handi-valide relevé par des tandémistes déficients visuels accompagnés de pilotes valides. Chaque année, ses participants venus de toute la France explorent une nouvelle région en tandem. Ce moment de partage est aussi l'occasion de récolter des fonds pour la recherche scientifique et médicale sur les maladies de la vue.

-Samedi 18 mai, la randonnée des grimpeurs organisée par l'ASEGA sur 3 parcours. Rendez-vous Chemin des Hauts Cortins à Troyes (Salle PIERSON). Engagement : 2€. Pour ceux qui veulent rouler en groupe, départ des groupes VCS suivant les horaires du club organisateur : 91km à 13h15 / 69km à 13h45 / 42km à 14h00. Parcours à voir en allant sur notre site en rubrique : prochains évènements.

-Dimanche 19 mai (Pentecôte), pour ceux qui veulent faire une sortie club, rendez-vous vers la salle polyvalente de St-Julien-les-Villas (parking André Grimont). Départ à 9h00. Parcours à décider sur place selon les présents.

-Lundi 20 mai, brevet Monts et Vallons Barséquanais à Bar-sur-Seine organisé par le VC Barsequanais sur 4 parcours. Rendez-vous au château de Val-Seine (D443). Engagement : 2€. Pour ceux qui veulent rouler en groupe, départ des groupes VCS suivant les horaires du club organisateur à : 7h30 pour le 96km - 8h00 pour le 74km - 8h45 pour le 52km - 9h00 pour le 34km. Comme tous les ans, un groupe partira vers la salle polyvalente de Saint-Julien-les-Villas à 7h30 pour rejoindre le lieu du départ et faire le parcours de 34km. Aller / retour + le brevet environ 95 / 100km (pour ce rendez-vous : encadrement selon leur disponibilité de : Bernard Hamon, Patrice Odin, Serge Dufour, Daniel Gauduchon). Parcours à voir en allant sur notre site en rubrique : prochains évènements.

-Lundi 20 mai, quelques Sancéens seront avec l'UVA dans l'organisation de la 65ème édition de Paris-Troyes 2023. Responsable : Michel Baudouin. A l'avance merci à tous nos sociétaires pour leur dévouement.

-Mardi 21 mai, sortie sous la conduite de Laurent Guinot et Jean Kaufmann. Rendez-vous vers la salle polyvalente de Saint-Julien (parking André Grimont). Départ à 13h30. Parcours à décider sur place.

-Mercredi 22 mai, pour les groupes cyclos / cyclotes le parcours N°5 de la Vallée de la Seine 75km bis (brevet permanent de Barberey). Rendez-vous vers le parking des Ecrevoles. Départ à 13h30. Engagement : 1€. Les inscriptions sur feuille de groupe. Encadrement selon leur disponibilité de : Catherine Vogel, Brigitte Pourille, Jean-Pierre Choiselat, Jean-Claude Glineur ou Christian Pulby. Parcours à voir en allant sur notre site en rubrique : prochains événement

-Mercredi 22 mai, le circuit N°14 des Randos Bréviandoises (76km) avec Françoise Tison. Rendez-vous vers la salle polyvalente de Saint-Julien-les-Villas. Départ à 13h30. Engagement : 1€. Il y aura une feuille de groupe. Parcours à voir en allant sur notre site en rubrique : prochains événement.

-Jeudi 23 mai, pour le groupe des randonneurs, le 75km bis de la Vallée de la Seine (brevet permanent de Barberey). Rendez-vous vers sur le parking des Ecrevoles. Départ à 13h30. Engagement : 1€. Il y aura une feuille de groupe. Encadrement selon leur disponibilité de : Bernard Hamon, Patrice Odin, Serge Dufour, Daniel Gauduchon. Parcours à voir en allant sur notre site en rubrique : prochains évènements.

Il y aura un départ de Saint-Julien-les-Villas (vers la boulangerie de la Moline) à 13h00 pour rejoindre des Ecrevoles en groupe.

• Attention au code de la route lors des sorties • Respecter l'environnement • Ne rien jeter sur la route, remettre tout dans vos poches • On aide celui qui est victime d'un incident de route, idem pour un arrêt technique (pause Pipi) à condition de le faire savoir au groupe. En sorties club ou en brevets, bien choisir le groupe et la distance de votre force. Avant chaque sortie bien étudier le parcours. Surtout respectons les horaires des départs. Merci à tous pour votre compréhension.

**** GAZETTE VCS ****

-7 VCS mercredi 8 mai pour le brevet Auxerre-Vézelay-Auxerre sur le 110km de ce beau brevet de l'Yonne. Brigitte, Elisabeth, Christine, Liliane, Anne, Jean-Pierre et Christophe. Un départ avec le soleil en passant par Arcy-sur-Cure, par des petites routes dans la campagne Bourguignonne. Magnifique montée vers Vézelay ou un ravito bien copieux nous attendait. Le retour avec un vent défavorable et un ciel gris! Dommage! Beau paysage. Belle organisation, rouler dans ce coin est appréciable. Christine. BRAVO de votre présence à ce beau brevet.

-Belle représentation de nos sociétaires jeudi 9 mai pour le brevet mis en place par l'AS Petitjean, 55% de notre effectif présent. Pour cette randonnée du soleil avec les départs de Saint-André-les-Vergers, 3 parcours étaient proposés en direction de la forêt d'Othe, qui par ce temps était magnifique. 194 inscrits dont 51 VCS dont 18 féminines. Pour notre club sur le grand parcours 80km 25 présents dont : Marie-France, Nadine, Claudie, Liliane, Annie, Brigitte, Carole. Sur le moyen parcours 16 dont : Mireille, Betty, Jacqueline, Pascale, Anne, Elisabeth, Christine, Catherine. Sur le petit parcours : 10 dont : Françoise, Nadège, Michèle. Beaucoup de cyclos et cyclotes avaient remis les jambes à l'air, car enfin la météo (pour une fois) était du côté des participants (es). Malgré cela encore pas mal de crevaisons pour quelques VCS !! Il est à remarquer que ce sont souvent les mêmes !! Allez pas de noms, mais on regarde ce problème avant le prochain rendez-vous !! Le VCS remporte le classement scratch avec ce nombre de 51 présents, devant le VC Bréviandes 20 et en 3ème position l'AS Barberey 17. Au retour des voitures balais, place à la lecture du palmarès de cette belle matinée de vélo où le VCS a reçu une coupe et une bouteille de Champagne. Bravo à tous nos sociétaires pour cette belle motivation en ce jour de l'Ascension et merci au club organisateur pour ce beau brevet. Sympa le retour dans un brevet de Michel Oswald.

-Bravo à Jean-François Dorelle qui a réussi pendant le week-end de l'Ascension, 352km en 3 jours à Argenton-sur-Creuse lors de la concentration Nationale FFCT dans la cadre de Mai à vélo. Trois jours dans la Creuse, belle organisation, des bénévoles adorables, des ravitaillements au top, par contre, des efforts à faire sur le Balisage, pas toujours très évident à trouver mais de très jolis parcours, différents chaque jours. Je vous conseille vivement de découvrir Argenton-sur-Creuse et ses environs avec le soleil. De belles rencontres avec le club de Chambord, la Berrichonne et une charmante dame de la région Parisienne.

-Une vraie journée de printemps samedi 11 mai pour la journée forte du 75km des Balades Sancéennes. Rien à voir avec le 10 février lors de la journée forte du 55km où la pluie était au rendez-vous. Tous les bénévoles avaient préparé cette journée avec le plus grand soin : accueil, sécurité, ravitaillement, voiture suiveuse jusqu'à la collation de fin de brevet. Tout le monde avait un large sourire au moment des inscriptions pour faire ce brevet avec ces conditions météorologiques favorables. 168 inscrits dont 26 féminines pour faire le circuit traditionnel en direction de Rumilly-les-Vaudes / Chaource et retour par Jeugny / Villemereuil. Pas mal de forêt avec un petit vent pour une fois agréable pour rafraîchir tout le monde. Pour certains le ravitaillement à la sortie des Loges-Margueron en haut du talus, était le bienvenu avant de repartir pour faire la dernière partie du circuit. 28 VCS dont 12 féminines (Liliane, Elisabeth, Claudie, Brigitte, Annie, Betty, Christine, Jacqueline, Nadine, Pascale, Carole et Catherine) plus 24 bénévoles aux divers postes de l'organisation. Une journée parfaitement réussie pour tout le monde. Merci à tous les cyclos et cyclotes des divers clubs Aubois et hors du département présents (au total 25 clubs) et merci à tous nos sociétaires pour l'aide très efficace et appréciée de tout le monde. Notre prochaine organisation aura lieu le dimanche 2 juin, La Sancéenne « souvenir Francis Mielle » sur 3 parcours.

-Dimanche 12 mai place au rattrapage du 75km des Balades Sancéennes pour ceux qui étaient dans l'organisation de la journée forte du samedi 11 mai. 25 cyclos dont 18 VCS (4 féminines : Marie-France, Elisabeth, Anne, Annie) vers la salle polyvalente pour le départ à 8h30. Temps idéal pour faire ce parcours très agréable. 2 groupes se sont formés pour que tout le monde trouve son plaisir. Surprise en arrivant à la sortie des Loges-Margueron en voyant Pascale et Jean-Claude Lehallier qui avaient installé un ravitaillement comme pour la journée forte. Tout était prévu, madeleines, fruits, boissons etc.. Quelle gentillesse de leur part. Les participants (es) étaient vraiment ravis. Merci beaucoup à eux. Une belle matinée de vélo une nouvelle fois pour tous les participants (es).

-33 présents lundi 13 mai à la réunion mensuelle du club dans l'espace André Grimont. Mot d'accueil du Président et ensuite tour d'horizon des divers résultats depuis la réunion d'avril, avant quelques informations diverses. Il y a eu aussi la mise en place de notre prochain brevet du dimanche 2 juin La Sancéenne "souvenir Francis Mielle". Toujours très facile pour faire la liste des bénévoles, qui facilite la tâche d'une organisation. Merci beaucoup pour votre investissement.

-Jeudi 9 mai, Alain Cartier a réussi l'étape du tour de France (du 7 juillet prochain) lors d'une journée de reconnaissance avec la Famille Simon. Un super reportage dans l'Est-Eclair du mardi 14 mai. Bravo à tous.